

Rollstuhl Rugby KIDzCAMP beim Sportfest in Mannheim

"Inklusion" das Thema beim TV 1880 Käfertal

Auf Einladung des 1. Vorsitzenden Andreas Maier und der Abteilungsleiterin Integrationssport Irene Betz kamen Andreas + Bettina Wenger sowie Heiko Striehl von der RSG Heidelberg nach Mannheim, um die Teilnehmer des Sportfestes zum Rollstuhl Rugby zu animieren.

Neben einem inklusiven Fußballturnier für Menschen mit geistiger Behinderung, die in gemischten Männer -und Frauenteam an den Start gingen, sowie einen Rollstuhlparcours der Firma Reability, war auch Rollstuhl Rugby als Mitmachaktion präsent. Über 20 Teilnehmer in allen Altersklassen zeigten vollen Einsatz auf dem anspruchsvollen Tartanfeld im Freien. Auch der Vorsitzende des Sportkreises Mannheim, Michael Scheidel (grün) und der 1. Vorsitzende des TV Käfertal Andreas Maier (schwarz) mischten kräftig mit.

Die nächste "inklusive" Aktion zwischen der RSG Heidelberg und dem TV 1880 Käfertal ist ein gemeinsamer Lauf rund um den Mannheimer Wasserturm beim Sportfest "Sport und Spiel am Wasserturm". An dem Lauf werden Spieler und Betreuer der RSG in den Rugbystühlen, Behinderte und Nichtbehinderte des TV Käfertal, sowie Spieler der MTG Rhein Neckar Bandits (American Football) und deren Cheerleader teilnehmen.

Agentur Frontcourt
Heiko Striehl

